

Ressort: Gesundheit

Magazin: Regeln für Heilpraktiker sollen zügig verschärft werden

Berlin, 24.09.2016, 08:30 Uhr

GDN - Nach dem Tod mehrerer Krebspatienten am Niederrhein sollen die Regeln für Heilpraktiker zügig verschärft werden. Im neuen Pflegestärkungsgesetz sei dies schon bald machbar, berichtet das Nachrichtenmagazin "Focus".

"Die Gesundheitspolitiker suchen mit dem Bundesgesundheitsminister nach Regeln, um vergleichbare Fälle zu verhindern", sagte CSU-Gesundheitspolitiker Georg Nüßlein dem Magazin. Angesichts strenger Auflagen etwa für Physiotherapeuten müsse der Gesetzgeber die Ausbildungsanforderungen "synchronisieren". Nüßlein warnte jedoch vor Überregulierung. Es gebe bei Heilpraktikern ein großes Gefälle. "Hier findet sich wirkliche Kompetenz ebenso wie Scharlatanerie." Deshalb sei Augenmaß gefragt. Zugleich betonte der CSU-Politiker: "Ich möchte nicht, dass die gesetzlichen Krankenversicherungen verpflichtet werden, für Heilpraktikerbehandlungen zu zahlen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-78486/magazin-regeln-fuer-heilpraktiker-sollen-zuegig-verschaerft-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com